

# El Soñ±a FS se impuso en el I torneo FUTSAL

lunes, 09 de junio de 2014

El equipo de Soñ±a FS de Polanco, se proclamó campeón del primer torneo FUTSAL del Ayuntamiento de Val de San Vicente después de derrotar al equipo de los Corrales FS en los penaltis tras una ajustada final que concluyó con empate a tres en el marcador.

Una vez finalizado el encuentro se procedió a la entrega de trofeos, por parte de miembros de la organización, siendo el alcalde don Roberto Escobedo Quintana el encargado de entregar el trofeo al campeón.

La organización fue todo un éxito tanto de equipos participantes como de afluencia de público, ya que el pabellón polideportivo de Pesués lució un aspecto espectacular a lo largo de todo el fin de semana.

Una vez finalizados los torneos de liga y copa de fútbol sala en Val de San Vicente, disputó el pasado fin de semana, el primer torneo FUTSAL organizado por la Asociación Deportiva Elemental PUB LA VUELTA FS y que contó con la colaboración del Ayuntamiento de Val de San Vicente.

El torneo FUTSAL se disputó en tres jornadas consecutivas enfrentando a los 18 equipos a través de la disputa de una liguilla y las pertinentes eliminatorias que dieron paso a la gran final que se disputaron los equipos de Soñ±a y Corrales de Buelna.

La competición contó con importantes premios para los equipos ganadores que sedujeron a muchos equipos del municipio y de la comarca a participar del mismo, así, Roberto Escobedo, alcalde de Val de San Vicente, repartió junto a los miembros de la organización del torneo, los premios de la siguiente manera; el primer premio dotado con 500 €, para el Soñ±a, el segundo con 200 € para el equipo de Corrales de Buelna y el tercero con 90 € fue para los Reventaos de Val de San Vicente, además se repartieron trofeos al mejor jugador y al mejor portero.

Los equipos participantes en el primer torneo FUTSAL de Val de San Vicente, proceden de las localidades cántabras y asturianas de Unquera, Potes, Cabezas de la Sal, Panes, Pendueles, Bielva, PELLEZO, PESUÉS, Los Corrales de Buelna, Torrelavega, Polanco, Bárcena Mayor, Astillero y Ribadedeva.